

Pourquoi voter?

Pourquoi voter?



Comme pour n'importe quelle élection, le taux de **participations** des inscrits détermine la **légitimité des élus**

Un CSE élu par 95% des salariés aura forcément plus de poids face à la Direction

Pourquoi voter pour le CSE?



Pour choisir la couleur que vous voulez donner au CSE

La représentativité d'une organisation syndicale est définie par le pourcentage de voix qu'elle a reçu lors des élections des titulaires du CSE

Cela lui donne son poids lors des consultations de CSE mais surtout dans la négociation des accords d'entreprise

Pourquoi voter pour le CSE?



Un accord n'entre en application que si les organisations syndicales qui le signent comptabilisent ensemble au moins 50% des suffrages exprimés lors des élections du CSE

Il est donc essentiel que tous les salariés participent à l'élection d'un CSE qui les représente et fasse valoir leurs intérêts dans les instances et les négociations

Pourquoi voter pour les RP?



Les représentants de proximité sont vos interlocuteurs du quotidien sur site

Ils sont là pour vous assister pour vos questions individuelles ou collectives, vous informer sur vos droits et défendre vos intérêts locaux vis-à-vis de la Direction.

Informations complémentaires



Le site de vote est accessible en continu du Mardi 1^{er} avril 10h au Mercredi 9 avril 13h30

Depuis le bureau, la maison ou le lieu de vacances Depuis n'importe quel PC ou votre mobile

Vous n'avez pas d'excuse pour ne pas voter!



Pour représenter au mieux vos intérêts

Votez FO!